

El Ministerio de Política Territorial manipula los datos de la huelga en Extranjería

El Ministerio de Política Territorial ha demostrado **una total falta de transparencia** y un **desconocimiento preocupante** sobre la realidad de Extranjería. La huelga convocada el **19 de mayo** ha sido un **éxito absoluto**, con una movilización que ha superado todas las expectativas a nivel nacional. Sin embargo, lejos de reconocer la gravedad de la situación, el Ministerio ha optado por **distorsionar las cifras** para minimizar el impacto de la protesta.

CCOO solicitó los datos de seguimiento de la huelga, y el Ministerio proporcionó un listado de **1.523 funcionarios** en las áreas de extranjería, con un seguimiento del **24,43%**. Pero cuando analizamos estos números, encontramos **errores flagrantes** que exponen la manipulación de los datos:

- **Incluyeron 250 interinos**, sin importar si tomaron posesión o no, inflando artificialmente la cifra de empleados convocados.
- **Sumaron puestos vacantes** en muchas provincias para reducir el porcentaje real de seguimiento.
- **Ejemplo claro: Baleares**. Según el Ministerio, allí trabajan **100 personas**, cuando la realidad es que solo hay **23**. Este **engaño** se repite en varias provincias.

Si eliminamos estas irregularidades y usamos datos reales, la plantilla efectiva de Extranjería asciende a **1.105 empleados públicos**, incluyendo funcionarios y personal laboral. Con estos números y los propios datos oficiales de seguimiento de la huelga, el porcentaje de participación sería del **40%**.

Pero incluso con las cifras manipuladas y solo restando los **servicios mínimos**, podemos afirmar con certeza que **más de la mitad de la plantilla de Extranjería ha secundado la huelga**, demostrando el **profundo descontento** y la **indignación** ante la precariedad que sufrimos.

La convocatoria ha sido todo un **éxito**, sobreponiéndose a las dificultades organizativas, la premura en el tiempo y los intentos del Ministerio de menospreciar la movilización. **Han intentado restarle importancia a nuestra protesta, pero los hechos hablan por sí solos.**

Desde CCOO queremos agradecer profundamente a cada trabajador y trabajadora que participó en la huelga, porque han demostrado que no quieren que las oficinas de extranjería se queden en silencio ante el abandono institucional.

Hacemos un llamamiento urgente a sindicatos y empleados públicos para que se sumen a las próximas movilizaciones. No vamos a detenernos porque las oficinas de Extranjería sufren una discriminación salarial y de condiciones, hoy podemos afirmar que somos la peor oficina de atención al público de la AGE en cuanto a salarios.

La lucha va a seguir.

La huelga ha sido solo el primer paso.

El Ministerio no puede seguir ignorándonos. Es hora de actuar.

Sección Sindical Estatal de CCOO

DIRECCIÓN PROVISIONAL: Local CCOO Delegación del Gobierno
C/ Miguel Angel, 25, 1º 28010 Madrid
Móviles: 696 91 82 40 – 646 44 88 13 – 620 90 35 27

ccoo.estatal@correo.gob.es

http://www.sae.fsc.ccoo.es/Presidencia_y_AAPP



CCOO
primer sindicato
de las
Administraciones
Públicas